

就職試験はじまる

今年も9月16日より高校生の就職試験が解禁。本校からも就職希望者33名(9月現在)が様々な企業を受験しています。今年度の特徴は、当初、消費税率UPに伴い景気が失速し求人伸び悩むのではないかとの見方もありましたが、アベノミクス効果もあり、鹿児島県の求人倍率は1.26倍と良い状況です。東日本大震災の影響で求人倍率0.6と非常に厳しかった平成23年度以降、求人は回復傾向です。(ただし、本校の生徒が希望する『事務・販売』は引き続き厳しい実態があります。)

進路実現!! 頑張れ、3年生!!

熱闘! 体育祭!

今年度の体育祭は、9月6日(土)に開催されました。当日の天気は快晴で、恵まれた天候の中で生徒たちも暑さに負けない精一杯の力を競走に演技に表していました。

なお、体育祭の表彰関係は以下の通りです。

- < 総合の部 > 1位 3年 / 2位 2年 / 3位 1年
- < 応援の部 > 1位 3年 / 2位 2年 / 3位 1年
- < 競技の部 > 1位 1年 / 2位 2年 / 3位 3年

同窓会総会・懇親会

今年も8月2日(土)にかごしま空港ホテルにおいて蒲生高校同窓会総会・懇親会が開催されました。来年度が創立110周年ということもあり、参加を予定している方も多いせいか、今回は74名が参加しました。

総会では、新同窓会会長に池田健志氏が承認され、それに伴い副会長も交代となりました。また、懇親会では、プレミアム焼酎が多数当たる抽選会が特に盛況で、懐かしい対面に皆嬉しそうでした。

次回は、平成27年11月7日(土)14時~の予定です。多数の方々のご出席をお待ちしています。

◆部活動主将ひとこと…

私たち吹奏楽部は、現在13名で活動し、高校音楽祭、コンクールへの出場、ボランティア演奏などの活動を行っています。

思うように吹けず、悔しさを噛みしめるときもありますが、顧問の先生やみんなと協力し合い、練習に励んでいます。私は、吹奏楽部での活動を通して、調和することの大切さを学びました。自分勝手な行動で周りに迷惑をかけてしまっただけだと感じています。3年生になって進路のことを考える時期になり、この部活動をやってきて良かったと思いました。

部活動を通して学んだことを、自分の将来につなげていきたいです。



吹奏楽部・主将
堀野 由奈
(普通科3年
・重富中出身)



◆**学校長(松元信一校長)より**
9月6日に蒲生高校第67回体育祭が実施されました。夏休み明けの5日間、実際にグラウンドを使っただけの全体練習は雨天により、ほとんど出来ない状態での実施となりました。全校生徒数が決して多くはありませんから、一人一人の出番は次々に巡って、生徒の疲労も相当なものであったでしょう。それでも、最後まで大きな事故もなく無事に終えることができました。閉会式での校歌斉唱の時、よく見ると涙を流している生徒達の姿が目飛び込んできました。
そして、体育祭から数日後、3年生の16日から始まる就職試験に向けての面接練習に立ち会いました。その中で先生の質問に対して、記憶した言葉が、緊張のため途切れ、涙を流す場面も見られました。「うまく表現できない自分に対して悔しくてこぼれた涙でしょう」と後から担任の先生から聞きました。どちらの涙も純粋で、清らかなものであることに違いはありません。
私も年を重ねて、薄れかけていた「何か」を生徒の皆さんから教わりました。

~ 蒲生高校 大楠祭 ~

平成26年10月25日(土)開催

保護者や地域の方々のご来場大歓迎!



《 10月の主な行事予定 》

- 10月3日(金) 2学年PTA
- 15日(水)~17日(金) 中間考査
- 16日(木) PTA研修旅行
- 23日(木) 芸術鑑賞会
- 25日(土) 第67回 大楠祭
- 26日(日) 第6回全商会計実務検定
- 31日(金) 1学年PTA



鹿児島県立蒲生高等学校

〒899-5304

鹿児島県始良市蒲生町下久徳848番地2

TEL 0995-52-1155

FAX 0995-52-1161

Web <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kamo/>

蒲生高校だより 一歩前へ